

**EL TREN A DAVID
VA EN SERIO.
PRESENTARON
AL EQUIPO
DE TRABAJO**

P 2. HECHOS



Miguel Victoria/ **El Siglo**



Se bajó del auto y lo acribilló frente a su hija

**EL MAL OLOR
LOS ALERTÓ,
HALLARON UN
CUERPO
PUTREFACTO
EN EL OESTE**

Estaba en un herbazal en El Coco de La Chorrera, buscan determinar si se trata de un nuevo homicidio
P 7. HECHOS



COMPRABA COMIDA CUANDO LO ATACARON

Este crimen ocurrió en la 24 de Diciembre. John, de 38 años de edad, fue traslado al Hospital Irma De Lourdes Tzanetatos, pero fue en vano. La pequeña sufrió un rozón de bala en un brazo

P 22. LA ROJA



Fepafut

CHRISTIANSEN ENSAYA LA FÓRMULA PARA SORPRENDER AL PODEROSO URUGUAY

‘La Roja’ ya se entrenó en la cancha natural de la Universidad de Barry en Miami, Estados Unidos. Kahiser Lenis dice que su convocatoria lo sorprendió

P 19. ESTADIO

PIRÁMIDE DE LA SUERTE

SUEÑOS CON:

Hamburguesa

24 **68** **04**

CON QUESO:
DESASTRE.
COMERLA EN CASA:
PROBLEMAS EN LA FAMILIA.
ES GRANDE:
DERROCHE ECONÓMICO.

Lo declararon no culpable por crimen de la quinceañera. ¿Quién la mató?

ELMER QUINTERO
REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

El tribunal de juicio declaró este jueves, no culpable a Andy Núñez Serracín por el femicidio de Yorlenis Santos Gallardo, una quinceañera que tenía cuatro meses de embarazo. No obstante, la fiscalía logró probar mediante prueba de ADN, que el bebé que tenía la chica era del procesado, por lo que fue condenado a 70 meses de prisión por delito sexual.

Las juezas Dayana Guedes, Bárbara Batista y María De Los Ángeles Ábrego, con un salvamento de voto, tomaron esta decisión, luego de tres días de juicio oral efectuado en el Órgano Judicial de la ciudad de David.

El tribunal fijó para el próximo 3 de julio a las 3:00 de la tarde, en la sala 9, la audiencia de lectura de sentencia. El Ministerio Público informó que están esperando la sentencia en firme para conocer en qué se basaron las tres juezas, para tomar esta decisión y presentar los recursos que les permita la ley.



Elmer Quintero / El Siglo

CASO

Se presentaron 22 pruebas testimoniales, 16 periciales, 11 documentales y 20 materiales. Los defensores públicos fueron Nathanael Guerra e Isbeth Moreno.

El hombre, de 20 años, fue el único investigado por el asesinato de Yorlenis, que fue degollada y sufrió múltiples heridas en el abdomen, en una oscura calle conocida como la 'Torre', entre las 8:00 y 8:30 de la noche del 1 de agosto de 2022, en La Florida, distrito de Tierras Altas.

En audiencias previas el fiscal Aris Pitti sostuvo que "Andy a través de Instagram le confesó a una compañera de clases del Colegio Nocturno de Volcán, que él había asesinado a la adolescente, pero pidió que no lo dijera a la policía".

7 meses violentos en Colón, van 60 asesinatos

JOHAR FERRARA
REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

INSEGURIDAD. Enrique Cuervello recibió un tiro en el pecho cuando se encon-

traba afuera de su casa en el edificio Tambor, ubicado en la calle 4 avenida Central, en la provincia de Colón.

Inmediatamente, fue trasladado al Hospital Manuel Amador Guerrero, pero falleció. Algunos testigos señalan que su verdugo se paro enfrente y sin mediar palabra le disparó.

Con este hecho de sangre la cifra de homicidios se elevó a 60 en esta provincia en lo que va de 2024. Nada parece frenar la ola de violencia que azota a Colón.



Johar Ferrara / El Siglo



Cedida

MI CORAZÓN, NO ME TRAICIONES NI CON EL PENSAMIENTO
Recuerda que el que se la tira de vivo siempre pierde, luego no andes llorando cuando te dejen. Pórtate bien.